

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Premier exercice et remise des casques pour les recrues du SDIS régional du Nord vaudois

Le jeudi 2 mars 2023, les 21 nouvelles recrues du SDIS NV ont participé à leur premier exercice. Ce premier soir, hautement symbolique, marque leur entrée dans le monde des sapeurs-pompiers. A cette occasion, chaque recrue a reçu son casque au cours d'une courte mais forte cérémonie.

« FOBA... Garde-à-vous ! » C'est sur cette traditionnelle injonction que la première soirée d'exercice a débuté le jeudi 2 mars 2023 à la caserne d'Yverdon-les-Bains. Les 21 recrues de première année de Formation de Base (FOBA I) y étaient réunies pour commencer leur formation de sapeurs-pompiers qui leur permettra de pouvoir déjà intervenir au sein du SDIS régional du Nord vaudois à partir du 1 janvier 2024.

Mais avant de commencer les différents chantiers de la soirée, chaque recrue a reçu des mains du Maj instr Eric Stauffer, Commandant du SDIS, son casque, icône du sapeur-pompier et symbole fort des valeurs de l'engagement. « Dans les yeux de chaque recrue, j'ai pu lire un mélange de fierté, d'impatience et de joie à l'idée de s'engager pour la collectivité » relève le Maj instr Eric Stauffer à l'issue de la cérémonie.

Après une présentation plus approfondie du SDIS, de ses missions et de ses structures, les recrues ont pu se rendre à leurs chantiers où ils ont découvert les premières bases du métier de sapeur-pompier. Ils ont ainsi appris à mettre en service une borne hydrante ainsi qu'à mettre en place un dispositif hydraulique simple à partir de cette dernière.

« Les recrues FOBA I se sont montrées intéressées, curieuses et dynamiques. Le travail fourni était de bonne qualité et les recrues assimilant la matière plus rapidement ont tiré en avant les autres. Beaucoup de questions pertinentes ont été posées et les interactions formateurs/recrues ont été très agréables » explique le Cap Thierry Grünig, Chef formation pour le SDIS.

En plus des recrues de première année, 16 sapeurs qui amorçaient leur deuxième année de formation de base (FOBA II) étaient présents ce même soir. Ils ont pu pratiquer l'alimentation en eau du fourgon tonne-pompe, découvrir la machinerie de ce véhicule et la mettre en œuvre à tour de rôle.

« Les sapeurs FOBA 2 ont fait preuve de dynamisme, d'esprit d'équipe et de motivation. Il y a eu énormément d'intérêt sur le fonctionnement du véhicule et tous ont pris beaucoup de plaisir à découvrir et mettre en pratique la machinerie » commente le Cap Thierry Grünig, très satisfait du déroulement de la soirée.

Tout ceci a pu être possible, non seulement grâce à la motivation et l'implication des recrues et sapeurs de FOBA, mais également à la préparation et l'investissement des 11 formateurs présents ce soir-là. Ceux-ci ont également apprécié l'engagement de leurs « élèves ».

Le SDIS régional du Nord vaudois se réjouit de ce lancement de la FOBA en 2023 et de voir ses recrues et sapeurs approfondir leur connaissance en vue d'une longue et fructueuse carrière dans ses rangs !

Légendes photos jointes

1. Premier appel des nouvelles recrues du SDIS régional du nord vaudois.
2. La Rec Audrey Payrard reçoit son casque des mains du Maj instr Éric Stauffer.
3. Les sapeurs de FOBA 2 et recrues de FOBA 1 équipées et prêtes à débiter les chantiers de la soirée.
4. Théorie de la mise en place d'un dispositif hydraulique.
5. Mise en place d'un premier dispositif hydraulique, sous l'œil aguerré du chef de classe.
6. Théorie et pratique du fourgon tonne-pompe pour les sapeurs de deuxième année FOBA.

Contacts

Maj instr Éric Stauffer

Commandant
SDIS régional du Nord vaudois
M +41 79 638 63 19
eric.stauffer@sdisnv.ch

Of spéc Samir Hammami

Officier information
SDIS régional du Nord vaudois
M +41 76 471 23 27
samir.hammami@sdisnv.ch